

Réseau Ferré de France saisi

Daniel Weber, maire de Guebwiller, a rencontré hier matin les membres de Flori-Rail qui protestaient contre le démantèlement des voies ferrées secondaires (lire ci-contre).

Le premier magistrat qualifiait cette destruction « d'intolérable aussi bien sur la forme que sur le fond. Je suis très fâché. Pour l'instant, les travaux continuent car, s'agissant d'un domaine privé, la SNCF agit de façon légale. La voie principale ne sera pas démantelée. Je suis immédiatement intervenu auprès du président du conseil régional et d'Hubert Haenel au sujet de cette intrusion. Il est grand temps qu'un comité de ligne soit créé. »

Jean-Luc Ullmann, directeur général des services de la Ville de Guebwiller, a également précisé : *« Nous avons été informés mercredi dernier par nos services qui ont vu que des travaux étaient engagés. Le maire a immédiatement envoyé un courrier, transmis par télécopie, à monsieur Laumin, délégué régional de Réseau Ferré de France, dans lequel il s'étonnait de voir que l'on démonte des rails et pour savoir quels objectifs ou quelles nécessités correspondaient à ces travaux. Monsieur Laumin a appelé vendredi soir pour dire qu'il était profondément désolé de ne pas avoir informé la mairie du début des travaux qui consistaient à démonter les rails qui ne serviraient plus, pour les vendre et en tirer des recettes. En aucun cas, a-t-il indiqué, cette action précise ne grèverait la remise en service ultérieure de la ligne. Il enverra un courrier dans ce sens au maire. »*